

# INNS' BRUCK

## KAMERA LÄUFT: DIE REGION INNSBRUCK ALS BELIEBTE DREHLOCATION

**Die Region Innsbruck erweist sich seit Langem als attraktive Kulisse für nationale und internationale Filmproduktionen unterschiedlichster Genres. Neben den laufenden Dreharbeiten zu Bernhard Aichners Bestseller „Totenfrau 2“ in Kühtai diente die vielfältige Landschaft im vergangenen Jahr als Schauplatz für eine Reihe weiterer hochkarätiger Produktionen. Auch das Jahr 2024 verspricht spannende TV-Formate aus der und über die Region Innsbruck.**

Filmfans können sich 2024 auf TV-Formate mit Drehorten in der Region Innsbruck freuen. Geplant ist unter anderem „Der Sagenjäger“, wo spannenden Geschichten, Überlieferungen und Sagen nachgespürt wird. Der ehemalige Rosenheim-Kommissar Max Müller widmet sich dabei auf ORF II der Sage der Frau Hitt. Ein Zweiteiler der ORF-Dokumentation „Land der Berge“ rückt die Alpenhauptstadt mit all ihren Facetten ins Rampenlicht. Dabei wird vor allem die Kombination aus alpinem Flair und urbanem Lebensgefühl in Szene gesetzt – aufgeladen mit spannenden Geschichten von lokalen Persönlichkeiten und der beeindruckenden Bergwelt der Region.

### **Zahlreiche Produktionen abgedreht**

Dasselbe Format „Land der Berge“ widmete sich 2023 bereits dem Sellraintal. In den drei „Bergsteigerdörfern“ des Tales wird auf Ursprünglichkeit und den Einklang zwischen Natur und Mensch geachtet. Am 11. April 2024 um 20:15 Uhr gibt der ORF-Beitrag Einblicke in die Besonderheiten des Sellraintals und holt Protagonist:innen der Region vor die Kamera – Prädikat: sehenswert. VOX war 2023 für die Dreharbeiten zur Reality-TV-Serie „Die Urlauber – Auf die Koffer, fertig, los!“ in der Region Innsbruck. Unter dem Motto „Drei Paare, drei unterschiedliche Reisebudgets, ein gemeinsamer Ferienort“ testeten die Urlauber:innen einen Tagesausflug in die Alpenhauptstadt passend zu ihren jeweiligen Preisklassen. In der Sendung vom 28. Jänner 2024 entdeckten die Reisenden den Alpenzoo, den Eiskanal Igls sowie die Swarovski Kristallwelten. Auch bei internationalen Filmteams ist die Region Innsbruck beliebt: Eine Reichweite von 2,5 Millionen erreichte Ende des vergangenen Jahres etwa die Sendung „Married at First Sight“ („Hochzeit auf den ersten Blick“) aus dem Jagdschloss und Drei-Seen-Haus in Kühtai. Im britischen Channel4 ausgestrahlt, wurden dabei die Frischvermählten auf ihrer Hochzeitsreise in den Alpen begleitet. Die

niederländische Dokumentation „RonReizen“ ist bereits abgedreht und nimmt bei ihrer Ausstrahlung im November 2024 die Zusehenden mit auf die Skipisten und in das urbane Leben von Innsbruck. Unter anderem werden die Restaurants Seegrube, Lichtblick und Woosabi sowie die Bergisel Sprungschanze und Skifahren in Kühtai auf dem niederländischen Sender RTL4 zu sehen sein.

### **Neben Dokus und Serien macht auch das Wetter Programm**

Im Rahmen von Wetterberichterstattungen fanden in der Wintersaison 2023/2024 mehrere Dreharbeiten verschiedener Sender in der Region Innsbruck statt. Der deutsche Privatsender SAT.1 widmete sich beispielsweise Ende Jänner dem Skifahren am Patscherkofel, während ntv am 6. Februar vom Alpenrosenlift in Kühtai live auf Sendung ging. Ebenfalls in Kühtai wurde am 9. Februar für PULS 4 im Iglu-Dorf gedreht. Die Meteorologin Caroline Eybl berichtete live im österreichischen Frühstücksfernsehen über die aktuelle Wetterlage in der Region und holte dabei auch Lukas Reich, Regionalleiter Kühtai-Sellraintal von Innsbruck Tourismus, vor die Kamera.

Die Landschaft, Sehenswürdigkeiten und kulturellen Besonderheiten der Region Innsbruck sind im TV schon eindrucksvoll anzusehen – auch „live“ sollte man sich die Tiroler Landeshauptstadt mit ihrer einzigartigen Umgebung auf keinen Fall entgehen lassen. Mehr Informationen zur Region Innsbruck gibt es unter [www.innsbruck.info](http://www.innsbruck.info).

### **Über Innsbruck Tourismus**

*Innsbruck Tourismus ist die offizielle Destinationsmanagementorganisation der Region Innsbruck, die sich von der Tiroler Landeshauptstadt über 40 Orte in ihrer Umgebung erstreckt – vom Inntal aufs Mieminger Plateau über Kühtai bis ins Sellraintal. Mit jährlich knapp 3,5 Mio. Nächtigungen (Stand 2019) zählt die Region Innsbruck mit zu den größten Tourismus Institutionen Österreichs und ist eine einzigartige Symbiose zwischen pulsierendem urbanem Raum und faszinierender alpiner Bergwelt. Vielfältiges Stadtflair und Sightseeing sind nur einen Atemzug von der nächsten Rad- oder Wandertour, dem nächsten Ski- oder Winterwandererlebnis entfernt. Die kostenlose Gästekarte Welcome Card ist der Schlüssel zur grenzenlosen Vielfalt der Region: Mit der kostenlosen Nutzung der öffentlichen Verkehrsmittel können hoch und quer zahlreiche Highlights nachhaltig und komfortabel erlebt werden. Für die rund 90 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter steht der Gast im Mittelpunkt ihres Denkens und Handelns. Durch ihre Begeisterung für den alpin-urbanen Raum vermitteln sie ihren Gästen, wofür das eigene Herz schlägt, und bereiten somit immer wieder aufs Neue unvergessliche Urlaubserlebnisse im Einklang mit Mensch und Natur. Mit seinen insgesamt 12 Tourismus Informationen ist Innsbruck Tourismus nah bei seinen Gästen, mitten im Geschehen und am Puls der Zeit – ein Dreh- und Angelpunkt für authentische Geschichten und persönliche Impressionen von lokalen Charakteren, die sich auf dem beliebten [Blog](#) und den sozialen Kanälen unter #myinnsbruck wiederfinden.*

### **Weiterführende Links**

Blog: [www.innsbruck.info/blog](http://www.innsbruck.info/blog)

Facebook: [www.facebook.com/Innsbruck](http://www.facebook.com/Innsbruck)

Instagram: [www.instagram.com/innsbrucktourism](http://www.instagram.com/innsbrucktourism)

X (ehem. Twitter): [twitter.com/InnsbruckTVB](https://twitter.com/InnsbruckTVB)

YouTube: [www.youtube.com/user/InnsbruckTVB](http://www.youtube.com/user/InnsbruckTVB)

Pinterest: [www.pinterest.at/innsbrucktvb/\\_created](http://www.pinterest.at/innsbrucktvb/_created)

Innsbruck Tourismus  
Burggraben 3, A-6021 Innsbruck – Alexandra Sasse  
Tel. +43(0) 512 5985-124,  
a.sasse@innsbruck.info  
www.innsbruck.info

**Pressekontakt:** Hansmann PR  
Lipowskystraße 15, D-81373 München  
Tel. +49 (0)89 3605499-0,  
info@hansmannpr.de  
www.hansmannpr.de